
                 Protokoll (24.11.2005) 
 
Veranstaltungszeit und –ort: 
20:00 im Pub 
 
Anwesende: 
 

               
Alexzellenz          Tolga              Markus              Nico                Sepp 
 
Protokollführer: 
Nico 
 
Tolga teilt vor Sitzung Bericht von Pressekonferenz zu Studiengebühren 
aus 
 
Tagesordnung: 

1. Bericht Eyecatcher zur Visitenkarte 
2. Homepage 
3. Bewertungssystem 
4. Scanning 
5. Umfrage 

 
1. Bericht Eyecatcher zur Visitenkarte 
     Alex und Tolga haben zusammen die Visitenkarte entworfen, 
     Entwurf wird rumgeschickt 
 
2. Homepage 
     - tosender Applaus für Markus 
     - jeder Beauftragter soll auf Homepage sich angucken, was bisher zu  
       seinem Thema da ist 
     - Sepp macht eine Grafik über Transparenz-Orga-Struktur 
     - es gibt keine Blogs, kein Gästebuch und kein Forum  
       � Einrichtung Shoutbox und schauen was draus wird sowie einem  
            Ideenvorschlagsdings 
     - Tolga und Nico begehren zusätzlichen Zugang zur Homepage 
 
 



3. Bewertungssystem 
    - Vorschlag Tolga: mit Matrix, er informiert sich noch mal drüber 
 
    - Vorschlag Tolga: Liste von Meinungen/Aktivitäten, einzelne Parteien 
                                   dazu mit +,-,0 bewerten (3x pro Semester) 
 
    - Vorschlag Sepp: das ganze noch gewichten 
 
    - Abstimmung: Intensität der Meinungsvertretung wird nicht bewertet 
 
    Zum nächsten Mal über mögliche Bewertungsmodelle Gedanken  
    machen 
 
4. Scanning 
    Vorschlag: Profile machen von anderen Unis und die Effekte der  
                      Unterschiede 
 
5. Umfrage 
    Wo ist Marco? 
  
 


